



PROXIMAMENTE!

Duración 07 noches

?

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / Natal / Buenos Aires por la Cía. GOL en clase económica - con equipaje incluido

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto

07 noches de alojamiento

Asistencia al viajero UNIVERSAL ASSISTANCE MASTER BASIC con cobertura de USD 25.000.- y seguro de cancelación CON RESTRICCIÓN DE CAUSA para pasajeros con edad de hasta 70 años cumplidos. A partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento y además la asistencia NO incluirá el seguro de cancelación.

Pontalmar Praia - Habitación Lujo - Régimen Desayuno

Información sobre el destino.

Natal. Esta ciudad es la Capital del Estado de Río Grande do Norte, es conocida como “la Ciudad del Sol”, porque es una de las primeras ciudades sudamericanas donde amanece: a las 5.30 Hs ya está claro y el cielo permanece despejado 300 días por año. Vientos alisios minimizan el calor y hacen que la temperatura sea agradable a orillas del mar. La ciudad tiene este nombre porque, el día 25 de diciembre de 1597, el Almirante Antônio da Costa Valente y sus hombres entraron por el delta del Río Potengi, después de varios intentos fallidos de colonización. Tal fecha se tornó el aniversario de la capital.

Natal posee una excelente infraestructura turística, de por sí, la mayoría de los hoteles, restaurantes y bares están concentrados alrededor de la Playa de Ponta Negra, una playa popular. Sin embargo, hay un puñado de atracciones históricas y culturales en el centro, a 13 km de distancia. Un punto destacado es la Iglesia de Santo Antônio, Convento y Museo de Arte Sacara, una iglesia del siglo XVIII y museo de arte religioso. También, cerca del centro, está la Fortaleza dos Reyes Magos que ha vigilado fielmente desde 1598 la desembocadura del Potengi, el río que surca el centro. El Parque das Dunas, rivaliza con la Floresta da Tijuca de Río de Janeiro como el parque urbano más grande de Brasil. Tiene tres senderos; el más largo, el Ubaia Doce (4 km), atraviesa el bosque y recompensa con la vista del océano. Lo más interesante para hacer en Natal es un adrenalítico viaje en buggy al mar de dunas de arena constantemente cambiante, pasando por la Lagoa de Jacumã, un lago al que se puede meter desde las elevadas dunas sentándose en una tabla (conocida como esquibunda) , a través de una tirolesa (aerobunda) o sobre un cuadro de tela que induce velocidad.

La ciudad ofrece hermosas playas de aguas verdes, calmas y cálidas, cercadas por dunas, entre las cuales se destacan la de Ponta Negra, do Meio, do Forte y la de los Artistas. Al norte, dos playas son famosas por sus encantos. Genipabu, localizada en el municipio de Extremoz, a apenas 24 km de la capital, es conocida por sus dunas que entran en el mar y por el clima caluroso el año entero. Un escenario deslumbrante para actividades recreativas, entre ellas paseos en buggy y en legítimos dromedarios traídos de África. São Miguel do Gostoso, a 105 km de Natal, es un pueblo de pescadores, con lindas playas, descubierto por practicantes de windsurf y kitesurf.

Principales atractivos.

Fortaleza dos Reis Magos. Fue la primera edificación de la ciudad de Natal. Su construcción se inició el 6 de enero de 1598, Día de Reyes, de ahí su nombre. Su ubicación, en el delta del río Potengi, era estratégica para ofrecer una amplia vista del océano y evitar invasiones de piratas que llegaban a la costa para robar pau-brasil. La vista es una de las más hermosas de la capital.

Centro Municipal de Artesanías. Para aquellos que buscan productos típicos de Río Grande do Norte o recuerdos, el lugar es lo más indicado por la variedad de artesanías y por la ubicación, en la Playa do Meio. Además de las tiendas de artesanías existen puestos de comida, donde se pueden degustar bocaditos del lugar, como la tapioca con rellenos variados.

Parque das Dunas. Gran complejo verde en medio de la zona urbana de Natal. Sus 1.172 hectáreas reúnen el Bosque de los Enamorados - que cuenta con parques infantiles, observación de primates (titíes) y laboratorio con plantas e insectos típicos de la región- y las propias dunas. Es posible conocer el parque a través de caminatas guiadas, a partir del Bosque y se ofrecen a diferentes distancias y senderos, de acuerdo a las condiciones de los visitantes.

Parque Turístico Ecológico Dunas de Genipabu (Extremoz). Uno de los destinos más populares de Río Grande do Norte, es famosa por sus hermosas dunas y por las opciones de conocerlas en paseos en buggy, dromedarios y burros. La mayoría de estas dunas se concentran en el Parque, del cual son parte un área de preservación ambiental, una playa, una laguna y las dunas, que son móviles (cambian con la acción del viento). El parque está situado en el municipio de Extremoz, a 16 km de Natal. Otras opciones de esparcimiento en la hermosa playa de arena blanca y mar tranquilo son aventurarse en el esquibunda y el tradicional paseo en jangada (balsa tradicional).

Playas.

Ponta Negra. A 12 km del centro de la ciudad , es una de las más famosas. Allí está situado el Morro do Careca, una duna de cien metros de altura, paisaje muy conocido. La playa es bastante concurrida, sobre todo en

las piscinas naturales que se forman durante la marea baja, es ideal para familias con niños. También es la playa con mejor infraestructura turística, concentrando una gran cantidad de puestos de venta, restaurantes, hoteles y tiendas.

Dos Artistas. Se encuentra entre la playa do Meio y Playa do Forte. Es muy frecuentada durante la semana. Su infraestructura turística es pequeña, pero hay algunas tiendas y restaurantes. Su costanera es muy utilizada para caminar.

Maracajaú. Ubicada a 70 km de Natal, es una playa de belleza natural todavía intacta por la urbanización. Conocida por el buceo en los Parrachos - formación de arrecifes de 15 km y 3 metros de profundidad- existente a 7 km de la playa, que es la gran atracción, donde flotantes componen la infraestructura del paseo y son incentivo suficiente hasta incluso para aquellos que no tengan ninguna experiencia en esta actividad.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.